



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 31 de enero de 2024  
Boletín de prensa número 549

## **TLALPAN CONTINUARÁ CON PROGRAMA PARA LIBERAR LAS CALLES DE OBSTÁCULOS**

- La edil recordó que más de 258 toneladas de bienes mostrencos han sido retirados en dos años al frente de Tlalpan
- Aseguró que en su tercer año de gobierno seguirá generando condiciones de más seguridad en las colonias y pueblos

Por tercer año consecutivo, la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes implementará el exitoso programa social “Movilidad Segura, Tlalpan”, con el cual se han liberado los accesos peatonales y espacios públicos de 258.3 toneladas de obstáculos en 154 colonias, barrios y pueblos de la demarcación en dos años de gobierno.

Así lo dio a conocer González Magallanes al dar cuenta de los beneficios de dicho programa, entre los que mencionó el libre tránsito, el fomento de una movilidad más segura, con accesibilidad y calidad, en beneficio de las personas con discapacidad o con movilidad limitada.

“Cuando llegamos al gobierno, una de las solicitudes más recurrentes de la gente era el retiro de estorbos de la vía pública; por eso seguimos cumpliendo con la limpieza de las colonias; en este tercer año vamos a seguir generando condiciones más seguras para caminar las calles”, sostuvo la edil.

Aseguró que en Tlalpan “era necesario un gobierno que estuviera cerca de la gente; nuestra estrategia es simple pero poderosa: trabajar mano a mano con la comunidad, día a día”.

Precisó que mediante los operativos de identificación de obstáculos y el diálogo con los ciudadanos, el programa mantiene el objetivo de concientizar a la

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

población sobre la importancia de preservar en buenas condiciones el espacio destinado al tránsito peatonal en la alcaldía más grande de la ciudad, que concentra a una población de casi 700 mil habitantes.

Por ello, destacó, en la demarcación también sesiona el Consejo Asesor de Movilidad, que se coordina con el gobierno de la CDMX, para garantizar el derecho a la movilidad y a una ciudad habitable, consagrados en la Constitución Política local y nacional, con estrategias y políticas públicas encaminadas a garantizar el derecho al uso libre del espacio público con responsabilidad ciudadana.

La mandataria hizo un llamado a las y los tlalpenses a seguir solicitando y reportando obstáculos como: cubetas rellenas con cemento, botes, huacales, tubos, macetas, rocas, trafimuros, anuncios, entre otros.

Entre las colonias con más conflictos por obstáculos mencionó algunas del Ajusco Medio como Mirador, Lomas de Padierna, Chimilli, así como las secciones de Miguel Hidalgo y otras como Toriello Guerra, San Juan Tepeximilpa, Dolores Tlalli, Prados Coapa y pueblos como San Pedro Mártir y San Andrés Totoltepec.

Anunció que en su tercer año de gobierno continuará la coordinación de la Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, junto con la policía de la CDMX, a fin de realizar los operativos de Movilidad Segura en las colonias con más reportes ciudadanos.

--000--